

## Débat sur le nucléaire : « Cette soirée s'annonce sous haute tension »

À l'invitation de Rémy Chabbouh, conseiller d'opposition au sein du conseil municipal de Lagnieu, l'association Sortir du nucléaire (SDN) Bugey organise une conférence-débat.

Julia Beaumet - Aujourd'hui à 06:00 | mis à jour aujourd'hui à 07:53 - Temps de lecture : 2 min



Jean-Pierre Collet est le président de Sortir du nucléaire Bugey (SDN Bugey). Photo archives Julia Beaumet

« 500 flyers distribués sur les marchés, des affiches partout », l'association Sortir du nucléaire (SDN) Bugey veut, elle aussi, occuper le terrain. Après la visite du ministre de l'industrie et de l'énergie, Roland Lescure, [venu préciser mi février, le projet d'implantation de la paire d'EPR2](#) sur le site de la centrale du Bugey, les antinucléaires organisent eux, une conférence-débat.

## Une soirée pour « entendre les arguments des uns et des autres »

« Cette soirée s'annonce sous haute tension, nous avons ressenti beaucoup d'animosité lors du tractage », prévient Jean-Pierre Collet, le président de SDN Bugey. Après un exposé de Joël Guerry, ingénieur en énergie sur « tout ce que vous avez tout voulu savoir sur les EPR sans jamais oser le demander », le public pourra exprimer ses opinions.

« Dans ce genre de soirée souvent, chaque camp essaie de convaincre l'autre, on va essayer de sortir de cela et faire en sorte d'entendre les arguments des uns et des autres », promet le militant qui invite les élus du territoire à participer.

À lire aussi

[>> Tout comprendre sur l'EPR qui va être construit à la centrale du Bugey](#)

## « De nouveaux soucis apparaissent sans cesse »

Le collectif se dit contre l'implantation des futurs EPR « d'une part parce que c'est toujours du nucléaire et d'autre part, parce que ce sera calqué sur le modèle de l'EPR de Flamanville qui n'en finit pas d'être reporté ». « L'ASN vient d'être saisie une nouvelle fois. Après le couvercle de la cuve qui présentait des anomalies de fabrication, les problèmes de malfaçon sur les soudures, de nouveaux soucis apparaissent sans cesse ».

« [Enjeu majeur de ces prochaines décennies](#) », la préservation de l'eau figure parmi leurs points de vigilance. « On sait que le Rhône va perdre en volume et en débit, avec ces nouveaux réacteurs encore plus puissants, il faudra des millions de m<sup>3</sup> pour refroidir les réacteurs », anticipe Jean-Pierre Collet.

> Conférence-débat, mercredi 6 mars à 19 heures, dans la grande salle de la mairie de Lagnieu, entrée place de la vieille halle, à l'arrière du bâtiment.